

EKSPOS

Aipda Sudiro Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - NYALINDUNG.EKSPOS.CO.ID

Sep 28, 2023 - 12:30



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°0'2", 106°54'56", 477, 70°
28/09/2023 10:16:11

Aipda Sudiro Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Nyalindung, 28 September 2023 - Kepala Kepolisian Sektor Nyalindung, AKP

Joko Susanto Supono S.Kom, bersama Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, mengadakan kegiatan anjingsana ke warga masyarakat Desa Sukamaju pada Kamis, 28 September 2023, pukul 11.00 WIB. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Sukamaju Rt 03/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, AIPDA SUDIRO menyampaikan berbagai pesan penting kepada warga, mengajak mereka untuk selalu waspada terhadap kejahatan seperti Human Trafficking, Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Curat, Curas, dan Curanmor. Salah satu tips yang disampaikan adalah pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindak kejahatan tersebut.

Selain itu, warga juga diajak untuk menjaga keamanan lingkungan dengan tidak membuka lahan secara membakar, serta selalu waspada terhadap potensi bencana kebakaran. Hal ini termasuk memastikan kompor dan instalasi listrik mati saat meninggalkan rumah.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA SUDIRO juga memaparkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat serta memberikan wadah bagi mereka untuk berdialog dan berbagi curhatan.

Kegiatan anjingsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi positif antara kepolisian dan warga Desa Sukamaju dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Demikianlah informasi terbaru dari Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, dalam upayanya membangun hubungan yang erat dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan keselamatan bersama. Semoga pesan-pesan penting yang disampaikan dapat menjadi pedoman bagi warga dalam menjalani kehidupan sehari-hari.